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Вступая в социалистическое со
ревнование за достойную встречу 
40-летия Великого Октября, сорто
прокатчики нашего комбината обя
зались выдать в нынешнем году 
5 тысяч тонн проката сверх пла
на, добиться дальнейшего повыше
ния производительности труда и 
улучшения технико-экономиче
ских показателей. Однако коллек
тив сортопрокатчиков не только не 
выполнил обязательства, но не 
справился с плановым заданием, 
за семь месяцев недодал стране 
свыше 12 тысяч тонн проката. 

За этот период коллективы.всех 
станов допустили большой долг по 
прокату: на стане «500» — свы
ше 2 тысяч тонн, на стане «300» 
№ 1 — 4928 тонн и на стане 
«300» № 3 — 5 тысяч тонн. Это 
отставание в работе сортопрокат
чиков является следствием ни ка
ких-то внешних причин, а ре
зультатом ослабления трудовой и 
технологической дисциплины в 
бригадах, недостаточного внима
ния организации труда и произ
водства со стороны ряда руково
дящих работников. Об этом наг
лядно свидетельствуют такие фак
ты. Работая в одинаковых услови
ях, бригады имеют совершенно 
различные показатели. 

Так, например, первая бригада 
стана «500», где начальник сме
ны т. Клементьев и мастер т. Тру-
шкин, за семь месяцев прокатала 
свыше 1000 тонн сверхпланового 
металла, а вторая бригада этого 
стана, которой руководит началь
ник смены т. Малород и мастер 
т. Сиданченко, недодала к семиме
сячному плану 2107 тонн проката. 

На стане «300» N 3 первая 
бригада начальника смены т. Ах
матова и мастера т. Кузнецова за 
семь месяцев имеет на своем сче
ту больше 200 тонн сверхпланово
го проката, а вторая и третья бри
гады, где начальники смен тт. 
Кривощеков и Салтыков, задолжа
ли стране свыше 5 тысяч тонн 
проката. На стане «300» № 1 
вторая бригада, где начальник 
смены т. Горбунов и мастер Ф. Зу
ев, недодала к плану 4181 тонну 
проката, что почтив 10 раз боль
ше задолженности, имеющейся в 
других бригадах. 

На станах цеха возросли раз
личные неполадки и проетои по 
технологическим причинам, сни
зилась производительность в го
рячий час. Все эти недостат
ки в работе сортопрокатчиков 
вызывают серьезную тревогу сре
ди коллектива металлургов за 
судьбу выполнения плана. 

Быстрее ликвидировать долг— 
важнейшая задача сортопрокатчиков 

Вот почему коммунисты сорто
прокатного цеха по-деловому, со 
всей серьезностью обсуждали на 
длях нд открытом партийном соб
рании доклады начальника цеха 
т. Бурнашева и его заместителя 
т. Бражника о причинах неудовле
творительной работы цеха в мае, 
июне и июле нынешнего года и 
задачи по ликвидации задолжен
ности. Выступавшие в прениях 
глубоко вскрывали недостатки, 
вносили свои предложения по 
обеспечению выполнения плана. 

Мастер т. Арцыбашев говорил о 
том, что задолженность по произ
водству проката была допущена в 
цехе, главным образом, по внутри
цеховым причинам. В цехе плохо 
подготовились к работе в летних 
условиях, допустили текучесть 
рабочей силы. Он резко критико
вал вальцовщика т. Борзилова за-
безответственность в работе, до
пускающего брак и поломки вал
ков. Выступающий заявил, что 
коллектив бригады принимает 
сейчас меры к тому, чтобы в крат
чайший срок ликвидировать долг. 

Оператор стана «500» т. Боро
дина говорила о необходимости 
улучшить средства нагрева ме
талла. 

— Мы часто при прокатке хо
довых профилей металла, — го
ворит она, — стоим из-за нагрева 
или катаем холодняк, что приво
дит к серьезным неполадкам. Эти 
нарушения видят руководители 
стана и цеха, но мер не прини
мают. 

Вместе с тем т. Бородина кри
тиковала работников механиче
ской службы за недостаточное 
внимание качеству ремонта." 

Электрик—партгруппорг т. Ив-
кин критиковал начальника стана 
«300» № 1 т. Кандаурова и стар
шего мастера т. Игнатовича за то, 
что плохо заботятся об улучшении 
организации производства в бри
гадах, мирятся с нарушениями 
трудовой и технологической дис
циплины. Он отметил также, что 
на стане много неполадков по вине 
механослужбы. 

Секретарь бюро ВЛКСМ т. Коз
лова поставила вопрос о создании 
квозной комсомольско-молодежной 
бригады, чтобы вовлечь моло
дежь в активную работу в борьбе 
за выполнение производственного 
плана. Она критиковала мастеров 
тт. Анопко и Осколкова за непра
вильное отношение к молодежи, 
которые вместо воспитания при
влекают молодых рабочих к вы
пивке. 

Анализируя работу стана «300» 

№ 3, старший мастер т. Судаков 
говорил о том, что руководители 
второй и третьей бригад стана, 
допустившие большую задолжен
ность проката, пытались объяс
нить это отставание неопытно
стью кадров операторов, но это да
леко не так. Причины отставания 
объясняются прежде всего ослаб
лением технического и организа
ционного руководства в этих бри
гадах. Об этом говорит опыт рабо
ты в августе. В третьей бригаде 
ничего по существу не измени
лось, за исключением того, что 
стало лучше отношение к произ
водству. Кроме того, и. о. мастера 
Т. Чекмарев умело организует 
труд бригады, что не всегда делал 
мастер т. Шишов. А отсюда теми 
производства проката в горячий 
час в этой бригаде теперь не ниже, 
а выше, чем в других бригадах. 
Из приведенных примеров высту
пающий сделал вывод о необходи
мости улучшения организации 
производства в бригаде и усиления 
воспитательной работы среди кол
лектива. 

Начальник смены т. Павлов 
предъявил ряд требований к адми
нистрации цеха по созданию луч
ших условий в работе бригад, уси
лению надзора за оборудованием со 
стороны работников механической 
службы. 

Начальник стана «500» т. Ар
хипов в своем выступлении боль
шое внимание уделил вопросам по
вышения авангардной роли ком
мунистов, усиления воспитатель
ной работы среди коллектива. 

— Мастера нашего стана тт. 
Трушкин, Сиданченко, Металли-
ченко и другие, — говорит т. Ар
хипов,— технические вопросы ре
шают неплохо, но воспитанием лю
дей занимаются слабо. 

В заключение выступающий 
заявил, что коллектив стана 
«500» располагает всем необходи
мым, чтобы ликвидировать задол
женность и выполнить годовой 
план. 

Стремление быстрее преодолеть 
отставание и выполнить годовую 
программу по производству прока
та было ярко выражено и в дру
гих выступлениях на партийном 
собрании. 

И надо полагать, что руководи
тели сортопрокатного цеха, все 
коммунисты сделают правильные 
выводы из решения партийного 
собрания и мобилизуют все силы 
коллектива сортопрокатчиков на 
борьбу за ликвидацию долга и ус
пешное выполнение плана 1957 
года по производству проката. 

К празднику урожая садоводов комбината 
: Садоводы* коллективных садов 
нашего металлургического комби
ната вырастили в этом году хоро
ший урожай ягод, фруктов и ово
щей. С целью ознакомления широ
кого круга садоводов и других 
трудящихся с достижениями пе
редовых садоводов, а также с тем, 
что можно вырастить в наших 
условиях, правление коллективно

го сада N° 1 проводит 25 августа 
праздник урожая, готовит к этому 
дню выставку. 

На выставке будут представле
ны все имеющиеся сорта яблок, 
груш, слив, овощей, цветов. Садо
воды-мичуринцы пенсионеры 
тт. Удалов, Замахаев, инженер 
Гипромеза т. Адамов, начальник 
грузовой службы ЖДТ Г. В. Колес

ников и другие представляют на 
выставку многие экспонаты пло
дов и овощей. На выставке агро
номы и опытные садоводы будут 
давать консультации по различ
ным вопросам садоводства. 

После осмотра выставки будет 
дан концерт художественной само
деятельности. 

У К А З 
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

О награждении профсоюзов СССР 
орденом Ленина 

В связи с пятидесятилетием со дня основания первых 
революционных профессиональных союзов в России, а 
тааоке учитывая выдающиеся заслуги профессиональных 
организаций рабочего класса Советского Союза в деле 
социалистического строительства, их важную воспита
тельную роль, как школы коммунизма —наградить Про
фессиональные Союзы С С С Р орденом Ленина. 

Председатель Президиума Верховного 
Совета С С С Р К. В О Р О Ш И Л О В . 

Секретарь Президиума Верховного 
Совета С С С Р М . Г Е О Р Г А Д З Е . 

Москва, Кремль. 20 августа 1957 года. 

СлтлЬ сверх 
плана 

Сталевары третьего мартенов
ского цеха выдают многие плавки 
с опережением графика, увеличи
вая фонд сверхпланового металла. 
20 августа по полтора часа на 
плавке сберегли сталевары печен 
N N 15 и 25 тт. Писарев, Скрип-
ченко, Ермоленко под руковод
ством мастеров тт. Артамонова, 
Баева и Страхова. Каждый из них 
выдал стране десятки тонн сверх
планового металла. 

Сталевары печей N N 14, 19, 
25 тт. Багрецов, Биккинин, Кова
лев сберегли на плавках по часу и 
более. 

За 20 дней августа на счету 
коллектива цеха свыше 600 тонн 
сверхпланового металла. Сотни 
тонн стали дополнительно к зада
нию выдали коллективы печей 
N N 23, 25, 15, 22 и ряда дру
гих. 

Улучшают 
показатели 

Готовя достойную встречу 40-й 
годовщине Октября, листопрокат-
чики первого цеха улучшают свою 
работу. 

21 августа хорошо сработал 
коллектив бригады, где начальник 
смены т. Добчинский. Сверх смен
ного задания он прокатал 60 тонн 
металлического листа. 

Еще лучших результатов добил
ся коллектив смены, шторой ру
ководит т. Лаушкин и мастер т. Бу-
жинский. В этот день эта брига
да работала особенно слаженно и 
прокатала сверх задания 200 тонн 
металлического листа, Качество 
прокатанного металла хорошее. 

В доменном цехе 
Коллектив четвертой доменной 

печи,. завоевавший первенство в 
социалистическом соревновании в 
июле, по-прежнему работает высо
копроизводительно, изо дня в день 
выдает сверхплановый металл. За 
две декады нынешнего месяца печ
ные бригады этой домны, возглав
ляемые мастерами тт. Рыжовым, 
Беликовым и Папиным, выплави
ли дополнительно г заданию 1688 
тонн чугуна. 

За то же время более 250 тонн 
чугуна сверх плана выдал коллек
тив восьмой домны. Однако домен
щики других печей не справляют
ся с заданием, допустили большую 
задолженность. 

„ Н а выставке цветов 
Во Дворце культуры металлур

гов в течение двух дней была от
крыта выставка цветов, выра
щенных старейшим цветоводом-
любителем Г. Ф. Абрамцевым. На 
выставке были представлены 150 
лучших сортов цветов. Выставку 
посетили многие сотни трудящих
ся города. Они с интересом знако
мились с различными сортами 

цветов — редкими сортами геор
гинов, гладиолусов, флоксов, астр 
и др., взращенных Г. Ф. Абрамце
вым на небольшом участке. 

Посетители выставки давал PI 
высокую оценку труду Г. Ф. Аб
рамцева, вырастившего прекрас
ные цветы, и выражЯли пожелание 
широко распространить его опыт 
и организовать выращивание цве
тов на газонах нашего города. 

К сведению желающих поступишь на учебу 
в вечерний университет марнсизма-ленинизма 

при горноме КПСС 
Приемная комиссия по зачислению на учебу в вечерний уни

верситет марксизма-ленинизма работает ежедневно с 5 до 
7 часов вечера в отделе пропаганды' и агитации горкЪ-
ма К П С С на 3 этаже. 

Желающие поступить на учебу могут явиться на комис
сию с заявлением и автобиографией. 

Отдел пропаганды и агитации горкома КПСС. 

Успешно несет трудовую 
вахту в честь 40-летия Вели
кого Октября передовой элек
тронамотчик электроремонт
ного цеха Д. Н. Абрамов. Он 
систематически выполняет 
нормы выработки на 160— 
170 процентов, при хорошем 
качестве изделий. 

На снимке: Д. Н. Абрамов 
за работой. Фото Е. Карпова. 



МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ ПЯТНИЦА, 23 августа 1957 гола. № 9 9 ( 2 7 2 3 ) . 

Усилить темпы строительства жилья своими силами! 
При активном участии коллектива цеха 
Много труда вложили в строи

тельство своего дома застройщики 
обжимного цеха. С апреля каждый 
день здесь работаем я, слесарь 
А. Швалев, окальщик А. Васюнин, 
шофер В. Мизякин. Мы рыли 
траншеи, укладывали и заливали 
фундамент, выкладывали стены. 

Начинали в чистом ноле, как-то 
не верилось, что тут вырастет по
селок. Но работы не бросали. И 
вот дом готов. Хоть сегодня можем 
вселяться. Уже отделан он и внут
ри, и снаружи, проведена электро
осветительная арматура, смонти
рована система паровою) отопле
ния, установлены ванны и души. 

Остановка за подведением водо
провода и монтажом канализации. 
Нельзя сказать, что этого не дела
ется. Бщгады «Сантехстроя>.> ук
ладывают трубы в траншеи, монти
руют общую сеть канализации. Но 
работа идет медленнее, чем можно 
было бы сделать при хорошей ор
ганизации труда. 

Нам в работе оказывал и оказы
вает большую noMonffc коллектив 
цеха. Несколько субботников было 
организовано, участвовали в них 
и руководители цеха. Это уско
рило работу, и мы смогли обо
гнать доменщиков, не только 
быстрее* завершить строительство 
и отделку дома, но и вырыть кот
лован для погреба. 

Руководителям УКСа необходи
мо потребовать от монтажников 
быстрейшего выполнения заданий, 
чтобы скорее ввести в строй но
вые дома. 

В. БУСС, 
бригадир вырубки обжимного цеха. 

Широко подхвачен по стране патриотиче
ский почин горьковчан — развернулось всена
родное строительство жилья силами трудя
щихся. Идет работа и на строительстве домов 
нашего комбината. Доменщики, обжимщики, 
коксовики, ремонтностроители и мартеновцы 
второго цеха уже имеют ощутимые результаты 
слаженного труда, их дома почти окончены. 

На стройке многих домов организованно 
трудятся застройщики, подтягивая работы, 
чтобы 40-летие Октября встретить в новых до
мах. 

Практикой строительства доказано, что дело 
движется успешно там, где руководители це
хов, партийных и профсоюзных организаций 
занимаются стройкой, не на словах, а на деле 
помогают строителям: Большую поМощь ока
зывают застройщикам в доменном цехе, обжим
ном, коксохимическом, в последнее время мно
го внимания уделяет стройке четырех домов 
цехов отдела главного механика заместитель 
главного механика т. Матвиевский. 

Там же, где руководители цехов к делу отно
сятся формально, как в Т Э Ц , или смотрят на 
стройку равнодушно, дела не видно. Редко 
кого можно видеть на стройке домов цехов 

водоснабжения, подготовки составов, благо
устройства; элктроремонтного. Железнодорож
ники службы подвижного гсостава и грузовой 
службы в одном доме едва выложили стены, а 
на фундаменте второго густо поросла полынь 
да лебеда. До самого последнего времени бы
ли предоставлены самим себе четыре застрой
щика второго листопрокатного цеха. И лишь 
благодаря упорному труду, им удалось в 
основном дом построить. 

Много недочетов и в организации строитель
ства. Там мало механизмов, каждый день воз
никают задержки вследствие отсутствия шла
коблоков, раствора, леса. 

Нужно руководителям У К С а потребовать 
более действенной помощи от коллективов 
строителей, ведущих канализацию и водопро
вод, форсировать строительство школы, ко
тельной и киоска трансформатора. 

Руководителям ряда цехов комбината необ
ходимо усилить внимание строительству до
мов своими силами. Пример доменщиков и 
обжимщиков следует широко использовать на 
строительстве жилья с тем, чтобы до наступ
ления холодов ввести в строй новые дома. 

Д о м п о л н о с т ь ю г о т о в 

Собрание садоводов 
коллективного ~сада ft9 5 

25 августа с. г. на усадьбе кол
лективного сада № 5 комбината 
состоится общее собрание садово
дов но вопросу подготовки к осен
ней закладке сада. Начало собра
ния в 10 часов утра. 

Правление сада. 

Все готово в нашем доме — 
хоть завтра переезжай в новые 
квартиры/Но с атиц приходится 
повременить не по нашей вине. 
Канализация не готова — вот 
что сдерживает. Да еще много по
трудиться надо, чтобы вырыть 
котлован для погреба. Эта работа 
очень трудоемкая, не меньше 140 
кубометров земли надо вынуть. А 
что это значит, мы знаем из прак
тики рытья траншей под фунда
мент. Земля здесь твердая, ни ло
пата ни кирка ее не берет. Нужно 
механизировать эту работу, ис
пользовать экскаватор, тем более, 
что такой котлован надо рыть у 
каждого дома. 

Сейчас мы,- застройщики — 
каменщик Н. Зайцев, грузчик 
В. Чумаров, бригадир слесарей 
Н. Трошин и я, заканчиваем ступе
ни крылец, траншеи к общей ма
гистрали канализации и водопро
вода. 

Следует отметить, что нам боль
шую помощь оказывал коллектив 
цеха. Были проведены субботники, 
руководители цеха тт. Зудин и Са

гайдак давали машины и авто
погрузчик, А начальник разливоч
ных машин т. Герасимов почти 
каждый день наведывался на 
стройку, организовал и доставку 
материалов, и труд строителей. 

Неподалеку от нашего дома 

строится второй. В нем будут 
жить работники бункерной эста
кады. Имея опыт стройки первого 
дома, надо, чтобы доменщики так 
же дружно построили и второй. 

Г. ОСТАПЕНКО, 
мастер разливки доменного цеха. 

Хорошими стали малярами на строительстве домов свои
ми силами огнеупорщики доменного цеха тт. Трошин и 
Хайруллин. 

На снимке: Н . А . Трошин и Н . С . Хайруллин за покраской 
оконных рам. Фото Е . Карпова. 

По форме правильно, а по существу... 
Если бы кто спросил у предсе

дателя нашего цехкома т. Салда-
ева или начальника ТЭЦ т. Кожев
никова как создают условия стро
ителям дома своими силами, то 
услышал бы довольно оптимисти-
ческий"ответ. Даже сослались бы 
на то, что в помощь строителям 
направлены работницы. 

Но это только формальный от
вет. На самом деле * застройщики 
предоставлены самим себе с самого 
начала. Смотрим мы как другим 
помогают, удивляемся. Вот копро-
вики — дом начали позднее нас 
строить, а как организовали по
мощь из цеха, то сразу перегнали 
нас. 

Мы просили т. Салдаева по
смотреть, как работаем, помочь. А 
он только и ответил: «Разве от 
моего приезда вам лучше ста
нет? » 

Один раз, правда, все же он по
сетил стройку и действительно 
оказался верен своему слову — 
ничего у нас к лучшему не изме
нилось. 

В последние дни нам в помощь 
прислали трех работниц. Подбор 
их производится очень своеобраз
но: начальник машинного цеха 
т. Дудин собрал тех, кого нельзя 
использовать в цехе и заявил: 

— Идите на стройку, там по 
силе возможности будете кирпичи 
носить. 

Пришли они — одна, после ро
дов, другая, после операции, 
третья тоже не может работать 
как следует. А у нас работа не из 
легких. Шлакоблоки носить на 
леса — намаешься. 

Не все организовано и на самой 
стройке. На фундамент привозят 
такие глыбы камня, что их ничем 
не разобьешь. Так и лежат они 
между домами. А сколько мы та
ких глыб кувалдой разбили, чтобы 
использовать для фундамента. Не 
лучше ли было бы на 13-м участке, 
откуда везут камень, грузить для 
строителей камни меньших габа
ритов? * 

Нужно обеспечить стройку и 
машинами. Чтобы доставлять кир

пич и другие материалы, нужно 
10 — 15 автомашин, присылают 
же из автобазы не более пяти. Да 
и они не могут быстро возить ма
териалы, так как на бетонном за
воде то прямой парк грузят, то от
пускают материалы для строи
тельных управлений треста. 

Не удовлетворяет одна машина 
для подвозки раствора. Ощущается 
недостаток и других механизмов. 

Нужно создавать условия, ведь 
времени мало, а с 1 сентября нач
нутся у нас капитальные ремонты 
и нас будут задерживать в ТЭЦ. 
Руководителям ТЭЦ и обществен
ных организаций надо повернуться 
лицом к стройке дома своими сила
ми, организовать помощь, создать 
условия для таких темпов строй
ки, какие имеются у копровиков, 
обжимщиков и других коллекти
вов. 

Л, ПИЛЯЕВ, электромонтер, 
С. РАКИЦКИЙ, электросварщик, 
И. БУЛГАКОВ, слесарь, 
Н. КОВАЛЬЧУК, кузнец ТЭЦ. 

• • • 

Форсируем 
строительство 

На строительстве дома листо-
прокатчиков второго цеха идет об
решетка крыши и подготовка к 
внутренней штукатурке", установ
ке оконных и дверных рам, настил
ке полов. Примерно, неделю на
зад нам в помощь из цеха пришли 
товарищи. 

До т"ого времени здесь труди
лись только мы, застройщики — 
вальцовщик Е. Рябинин, отжи
гальщик В . Денисов, мастер тер
мического отдела 11. Ревин и я. И 
только потому, что мы работали 
дружно, а прораб УЕСа т. Андрю
щенко обеспечивал материалами, 
строительство дома подвигалось 
успешно. 

Нужно, чтобы руководители це
ха и в дальнейшем оказывали де
ловую помощь, чтобы мы могли 
поселиться в новых квартирах до 
октябрьских праздников. 

Надо и нашему ОРСу больше 
обращать внимания на участок 
строительства. Здесь ежедневно 
работает не менее 300 человек, а 
обслуживает их один буфет с ог
раниченным ассортиментом про
дуктов. Да и то уже с неделю в 
буфет продуктов не завозят. При
ходится ходить обедать далеко: в 
буфет автобазы треста «Мапгито-, 
строи». А там R субботу вообще не 
торгуют. 

Это очень важный вопрос. Ру
ководители ОРСа, в частности на
чальник общепита т. Бойко, долж
ны организовать питание трудя
щихся, занятых на стройке. 

А. ГРИШУНОВ, 
дежурный электрик второго 

листопрокатного цеха. 

Лучше помогать 
Строительство дома котельно-ре

монтного цеха идет сейчас хорошо. 
Уже начинаем засыпать шлак на 
потолок, а внутри здания уста
навливать стены комнат. Это по
тому, что в последнее время цех 
помогает, и заместитель главного 
механика т. Матвиевский энергич
но взялся за организацию работ на 
стройке домов цехов главного ме
ханика. 

Если бы так помогали с весны, 
то уже дом был бы окончен. Это 
надо учесть руководителям нашего 
цеха и других цехов, чтобы орга
низовать деловую помощь застрой
щикам. 

Е. МАКАРОВ, 
кузнец, 

П. КРАПИВА, 
машинист крана котельно-ре

монтного цеха. 
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С Е Г О Д Н Я И З А В Т Р А В К И Н О 
Д В О Р Е Ц К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л 

Л У Р Г О В : «В один прекрас
ный день». 

Д О М К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л Л У Р 
Г О В (правый берег): сегодня 

«Старик Хоттабыч», с 24 авгу
ста «Беспокойная весна». 

К И Н О Т Е А Т Р « М А Г Н И Т » : 
«Тень на дороге», «Старик 
Хоттабыч». 

К И Н О Т Е А Т Р им. Г О Р Ь К О Г О : 
«Закройщик из Торжка», 
«Живой труп». 

К И Н О Т Е А Т Р « К О М С О М О 
Л Е Ц » : «Тень на дороге». 

Адрес редакции: завком металлургов, 2-й этаж. Телефоны АТС 3-3.8-04 и 3-31-33. 

ФБ15224 Магнитогорск, типографии ММК Заказ № 4154, 

Слесарь разливочных машин 
доменного цеха Д . С . Ромаш
кин на строительстве жилья 
своими силами работает плот
ником, все делает с душой, 
добротно. Сейчас мы его ви
дим за подгонкой двери в но
вом четырехквартирном доме. 

Фото Е . Карпова. 


